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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wie groß ist die Aktenhalde im Migrationsamt? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele unbearbeitete Akten liegen im Migrationsamt aktuell auf Halde (Stichtag 01. 
Februar 2024) und wie viel zusätzliches Personal würde benötigt werden, um diese Ak-
tenhalde zeitnah abarbeiten zu können?  

 
Wie wird sich der im Rahmen der Haushaltsaufstellung für die Jahre 2024 
und 2025 zu erwartende Stellenwegfall von 23 VZÄ auf den Anstieg der 
Aktenhalde auswirken? 
 
Wie will der Senat dem erwarteten erhöhten Aufkommen an Einbürge-
rungsanträgen aufgrund der Reform des Staatsangehörigkeitsrechts auf 
Bundesebene begegnen? 

 
 

Dr. Wiebke Winter, Sigrid Grönert, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


